

**Versión de Alicia Bárcena**

La investigación de 2006,  
“caso cerrado”: Sherwood

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 15

# Sherwood: *asunto cerrado*, reporte de DEA sobre AMLO

## Vínculos con narco.

López Obrador acepta reunirse con asesora de seguridad porque “me lo pidió Biden”

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La asesora para Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, informó al presidente Andrés Manuel López Obrador que la investigación de 2006 sobre la supuesta entrega de recursos del narco a su campaña “es un asunto cerrado”.

Así lo dio a conocer la canciller Alicia Bárcena tras la reunión bilateral entre el gabinete de seguridad mexicano y la delegación estadounidense que visitó Palacio Nacional; destacó que con esta explicación el mandatario quedó “satisfecho”.

“En la reunión privada que sostuvimos, la señora Liz Sherwood, asesora de la Casa Blanca, le dijo al Presidente que es un tema cerrado para ellos. Ocurrió en 2006 y todas las investigaciones que hicieron en Estados Unidos fueron

cerradas sin haber encontrado ningún tipo de, yo diría, delito ni consecuencia de ello”, subrayó.

La canciller consideró que la información que se dio a conocer la semana pasada a través de reportajes publicados en México y Estados Unidos están relacionados al ambiente electoral y político. Aclaró que nada tienen que ver la Casa Blanca ni el presidente Joe Biden con esta información, pero sí la DEA, que tiene su propia agenda.

“La asesora le cuenta que, desde la perspectiva del propio presidente y de la Casa Blanca, no hay ningún tema que abordar... en todo caso, la DEA depende del Departamento de Justicia y se verá qué es lo que ocurre ahí”, declaró.

Antes, durante su conferencia en Palacio Nacional, López Obrador dijo que aceptó recibir a la asesora Sherwood-Randall a petición de su homólogo estadounidense, Joe Biden.

Reconoció que no pensaba recibirla “porque cómo voy a estar yo ahí sentado, si soy sospechoso”, luego de que se difundió información de la DEA sobre un presunto financiamiento por



parte del crimen organizado a su campaña presidencial de 2006.

“Hoy viene una comisión de EU y me pidió el presidente Biden... hablamos por teléfono y una de las cosas que se trataron es que yo reciba a la representante, Elizabeth, que es una mujer extraordinaria, gente muy

cercana a él, muy sensata, porque no los iba yo a recibir”.

El Presidente aseguró que antes de la llamada mandó a decir a la Casa Blanca, a través de la cancillería, que no podían reunirse porque “cómo van a estar sentados con alguien vinculado con el *narco*”. ■



**Encuentro bilateral en Palacio Nacional. ESPECIAL**